

#TeamKinderhaus
#KitaKaterKosmo



Tierheim Bayreuth

16 Std. · 🌐

Ein großes Dankeschön an das Team des Kinderhauses "Heilig Kreuz" in Bayreuth sowie an die Kinder und deren Familien für diese tolle Spende.

Nachdem sie vor einigen Tagen einen Kater zu uns brachten, der sich zuvor schon eine längere Zeit bei ihrem Kinderhaus aufgehalten hatte, wollten sie "Kosmo", wie er bei uns nun benannt wurde, noch etwas Gutes tun. Dabei haben sie auch die übrigen Vier- und Zweibeiner des Tierheims nicht vergessen und übergaben uns gestern deshalb diese großartige Spende mit jede Menge Futter und Spielzeug.

Im Namen all seiner Mitbewohner sagt Kosmo noch einmal "Danke". 🐱



Tierheim Bayreuth



Ein großes Dankeschön an das Team des Kinderhauses "Heilig Kreuz" in Bayreuth sowie an die Kinder und deren Familien für diese toll...

